

Veröffentlichung der BürgerStiftung Kernen i.R. im Mitteilungsblatt Kernen

Stiftungsratssitzung mit Beschlüssen zur Förderung, 16.11.2011 (um)

Am 2. November fand die Herbstsitzung des Stiftungsrates statt. Da der Vorstand mit anwesend war, konnten einige Anträgen auf Förderung durch die BürgerStiftung abgestimmt werden. Der Stiftungsrat wurde zur Beratung eingebunden.

Das Café International, ein Treffen für Frauen aller Nationen in Stetten, wird für 2012 mit Mitteln für Material und Veranstaltungen ausgestattet. Das Café International ist ein eigenes Projekt der BürgerStiftung und wird voll finanziert.

Die Schachabteilung beantragte Mittel zur Einführung von „Schach im Kindergarten“. Die Kindergärten „Pustblume“ und „St. Barbara“ sowie das Kinderhaus „Pezzettino“ konnten für eine Teilnahme gewonnen werden. In diesen Kindergärten führt die Schachabteilung der SpVgg Rommelshausen seit Juni 2011 das Projekt „Schach im Kindergarten“ durch. Das Programm fördert geistige Konzentration und Ausdauer sowie schlussfolgerndes Denken, Partnerorientierung und Handlungsplanung. Die Bürgerstiftung finanziert Übungsmaterial, z.B. große Figuren, Kostüme von Schachfiguren und ähnliches. Damit wird das Projekt anteilig unterstützt.

Für die Ausstattung des Außenbereichs der neuen Glockenkelter wurde ein Zuschuss für Ruhebänke beschlossen. Die BürgerStiftung folgt damit einer Tradition. Die ersten Sitzbänke wurden bereits 2007 von der BürgerStiftung mitfinanziert.

Hinweis: Eine neue Ausgabe des Stifterbriefes wird in den nächsten Tagen an die uns bekannten Adressen verteilt. Möchten Sie künftig einen Stifterbrief erhalten? Dann senden Sie ihren Wunsch mit E-mail-Adresse an info@buergerstiftung-kernen.de.